



Wenn die Kraft versiegt,
die Sonne nicht mehr wärmt,
dann ist der ewige Frieden Erlösung.

In tiefer Trauer geben wir die schmerzliche Nachricht bekannt, dass
unser geliebter Ehemann, Vater, Schwiegervater, Schwiegersohn,
Bruder, Schwager und Onkel, Herr

Dipl.-Ing. Andreas Kronthaler

am Donnerstag, dem 6. März 2025, im 73. Lebensjahr nach schwerer
Krankheit aber dennoch unerwartet von uns gegangen ist.

Wir verabschieden uns von Andreas am
Freitag, dem 21. März 2025, um 10 Uhr
in der Aufbahrungshalle des
Krematoriums Bad Vöslau
(Energierstraße 14, 2540 Bad Vöslau).

In Liebe und Dankbarkeit für all das, was er uns war und gab

Maria, Bernhard und Raphaela

**im Namen aller Verwandten, Freunde
und all derer, die ihn lieben und schätzen**

Zwölfaxing, im März 2025

Im Sinne des Verstorbenen bitten wir anstelle von Blumen und Kränzen um eine
Spende an die Österreichische Muskelforschung, IBAN: AT71 6000 0000 9304 0400,
Kennwort: „Dipl.-Ing. Andreas Kronthaler“.